

## **RINGKASAN**

MARINA YUNITA, PERANAN ANGGARAN BEBAN OPERASI SEBAGAI ALAT PENGAWASAN PADA RUMAH SAKIT PT. PERKEBUNAN NUSANTARA II TEMBAKAU DELI MEDAN. Di bawah bimbingan Drs. Rasdianto, Msi, sebagai pembimbing I dan Drs. Ali Usman Siegar sebagai Pembimbing II.

Anggaran merupakan suatu rencana mengenai kegiatan yang dilaksanakan oleh perusahaan pada masa akan datang selama periode tertentu yang disusun dalam bentuk angka yang bernilai uang. Salah satu dari anggaran yang disusun adalah anggaran beban operasi. Melalui anggaran ini perusahaan dapat menyusun rencana pendapatan dan beban periode yang akan datang.

Selain berfungsi sebagai alat perencanaan dan koordinasi, fungsi anggaran yang terpenting adalah sebagai alat pengawasan. Dimana pengawasan merupakan suatu tindakan yang diperlukan untuk menjamin bahwa pekerjaan dijalankan dengan sesuai dan agar tujuan dapat tercapai.

Adapun tujuan mengadakan penelitian pada Rumah Sakit PT. Perkebunan Nusantara II Tembakau Deli Medan adalah untuk mencoba membandingkan teori-teori yang diperoleh dengan praktek yang dilakukan dalam perusahaan, untuk mencari jalan keluar dari permasalahan yang dihadapi perusahaan dan untuk memperoleh pengetahuan tentang peranan anggaran beban operasi sebagai alat pengawasan.

Dalam melakukan penelitian penulis mengumpulkan baik data meliputi pengamatan, wawancara, dan membuat daftar pertanyaan yang berhubungan dengan objek penelitian untuk dianalisis. Sementara metoda analisis yang digunakan menarik kesimpulan adalah metode deskriptif dan metode komperatif.

Dari penelitian yang dilakuakn pada Rumah Sakit PT. Perkebunan Nusantara II Tembakau Deli Medan, dapat disimpulkan bahwa peranan anggaran dalam pengawasan beban operasi telah berfungsi dengan baik, hal ini tercerminkan dari wewenang yang diberikan pada masing-masing bidang dalam penyusunan anggaran menurut azas partisipasi dari setiap bidang. Dalam penyusunan anggaran, perusahaan membentuk tim anggaran yang terdiri dari kepala bidang dan sub-sub bidang dalam penyusunan semua anggaran.

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh dari perusahaan tersebut bila dibandingkan dengan landasan teoritis secara umum, prosedur penyusunan anggaran beban oprasi yang dilaksanakan perusahaan cukup baik.

Dibagian akhir penulis mencoba memberikan saran kepada Rumah Sakit PT. Perkebunan Nusantara II Tembakau Deli Medan agar terus memperhatikan prosedur penyusunan anggaran dan memonitori perbedaan antara anggaran yang telah ditetapkan dengan hasil realisasi secara lebih ketat dan selanjutnya dilakukan tindakan perbaikan pada hal-hal yang dianggap penting.